



Ciudad de México, a 5 de enero de 2022

## A todas las Instituciones de Asistencia Privada

Por este medio hago de su conocimiento que la licenciada **Alejandra Rosillo Zanella** dio término a su gestión como **Titular de la Secretaría Ejecutiva** en la Junta de Asistencia Privada de la Ciudad de México, a partir del **3 de enero**. La decisión de separarse de su cargo obedece a motivos personales.

En nombre de quienes colaboramos en la Junta, expreso mi más sincero agradecimiento a la licenciada Rosillo por su alto grado de responsabilidad, profesionalismo y entrega para contribuir a la mejora continua de las Instituciones y al bienestar de las personas en condiciones de vulnerabilidad en la Ciudad de México, además de incidir positivamente en el fortalecimiento de la propia Junta.

Para dar cumplimiento a las facultades y obligaciones inherentes al cargo de acuerdo con la Ley de Instituciones Privadas para el Distrito Federal y su Reglamento, al igual que continuar con el desarrollo de los proyectos establecidos por esta administración, tengo a bien designar al licenciado **Salim Lajud Piña**, Director de Tecnología de Información y Comunicación de la Junta, como **Encargado del Despacho de la Secretaría Ejecutiva**, a partir del 4 de enero y en tanto se realiza el proceso de selección para ocupar la titularidad.

Sin más por el momento, reciban mis atentos saludos y parabienes en este nuevo año.

Atentamente,

Juan Fernando de la Paz Balzaretto Ramírez  
Presidente